



Le Canada et l'Afrique



Projet de santé au Mali

Le gouvernement du Canada accordera une subvention de 716.000 dollars canadiens au Comité canadien de l'UNICEF en vue de la réalisation d'un projet d'approvisionnement en eau, d'hygiène et de santé au Mali, a annoncé le ministre d'Etat aux Relations extérieures, M. Charles Lapointe.

Les fonds proviennent de l'Agence canadienne de développement international (ACDI).

En plus de permettre à la population de s'approvisionner en eau potable et d'améliorer les conditions d'hygiène, la subvention permettra également la formation des fonctionnaires et bénévoles chargés de l'entretien des installations concernées. Les adolescents, les femmes et les enfants seront les premiers à bénéficier des retombées de ce projet, puisque ce sont eux qui souffrent de le plus de ce manque d'eau potable et d'hygiène.

Ce projet s'inscrit dans le cadre d'un programme de l'UNICEF, échelonné sur quatre ans, qui vise à améliorer les services sociaux et de santé dans 105 communautés des régions de Mopti et de Tombouctou.



Contrats africains pour Hydro-Québec

Hydro-Québec vient de signer deux contrats de coopération d'une valeur totale de 11 millions de dollars canadiens avec le Cameroun et la Guinée. C'est ce qu'a annoncé le président du conseil d'administration de cette société d'Etat, M. Joseph Bourdeau, à son retour d'une visite de trois semaines dans cinq pays francophones d'Afrique.

Au Cameroun, l'accord de coopération technique d'une durée de cinq ans prévoit l'envoi dans ce pays d'une dizaine d'experts techniques d'Hydro-Québec et l'octroi de bourses d'études à vingt étudiants camerounais qui viendront parfaire leurs connaissances à l'Ecole Polytechnique de Montréal et effectuer des stages aux bureaux d'ingénieurs d'Hydro-Québec. En Guinée,

Premier concours de photographie Canada-Afrique

PRIX (attribuables en monnaie locale)

1^{er} Prix : 400 dollars canadiens (environ 100.000 FCFA)

2^e Prix : 200 dollars canadiens (environ 50.000 FCFA)

3^e Prix : 100 dollars canadiens (environ 25.000 FCFA).

En plus de ces prix généraux, des prix spéciaux, équivalent de 100 dollars canadiens seront octroyés pour les meilleures photographies des pays suivants : Maroc, Tunisie, Gabon, Sénégal.

CONDITIONS

- Le concours est ouvert à tous les ressortissants des pays de l'Afrique ainsi qu'aux Canadiens domiciliés dans ces pays.
- Les photographies doivent illustrer un thème de la coopération canado-africaine, coopération bilatérale, institutionnelle, culturelle, ONG ou autre. Elles peuvent être en noir et blanc ou en couleur. Cependant, les photographies en couleur ne pourront pas être reproduites en couleur pour des raisons techniques.
- Les personnes et projets photographiés doivent être identifiés.
- Les prix seront attribués selon les critères d'originalité artistique et pour la meilleure illustration du thème choisi.
- Les photographies primées seront publiées à partir du numéro de décembre 1983.
- Les photographies primées deviennent la propriété de la revue *Le Canada et l'Afrique*. Les photographies non primées seront retournées, si elles sont accompagnées d'une enveloppe munie d'adresse complète et de timbre.
- Les soumissions peuvent être envoyées à l'ambassade du Canada du pays de résidence ou directement à la revue : *Le Canada et l'Afrique*, B.P. 3373 - Dakar - Sénégal.
- La date limite d'envoi est le 30 septembre 1983.

EXCLUSIONS :

Les employés du gouvernement canadien, les coopérants de l'ACDI ainsi que leur personnel ne peuvent pas participer à ce concours.

ATTENTION :

Nous vous rappelons que dans certains pays, la prise de photographies dans des endroits publics ou ailleurs est réglementée ou soumise à une autorisation préalable.

une entente similaire prévoit la formation au Québec de trente spécialistes guinéens.



Mauritanie Secours d'urgence

Le Canada fournira 300.000 dollars canadiens pour secourir les victimes de

la grave sécheresse qui sévit en Mauritanie. Cette somme sera versée dans le cadre du programme d'assistance humanitaire international (AHI) de l'ACDI. Ainsi 175.000 dollars canadiens seront versés au Croissant-rouge mauritanien pour l'achat des secours en nature, et 125.000 serviront pour financer le transport de ces biens.

Photo couverture : La population du Québec est de langue française à 80 %.

La revue «*Le Canada et l'Afrique*» peut être obtenue gratuitement sur demande auprès de l'une des ambassades du Canada. Nos lecteurs sont invités à nous faire connaître leurs critiques sur le contenu de cette publication.

Imprimé aux N.I.S. Dakar - Directeur de publication : Ian Ferguson
Rédacteur en chef : Mme Outi-Kaarina Badji